



Wanderung im Pfrungener Ried

Bereits in der Dämmerung wanderten die Naturfreaks der Lebenshilfe ab dem BUND - Haus in Willidorf durch das Pfrungener Ried bei wunderschöner Abendstimmung.

Beim Rückweg war es bereits dunkel, aber die Naturforscher hatten Taschenlampen dabei. Am Ende der Wanderung stärkten sie sich mit Brezen und Apfelschorle an den Bussen.

Bild: links

Am Mittwoch den 8. Oktober präsentierte sich der Verein: **Sozialsponsoring RV (SP)** zum 33 Jahre Jubiläum des **Kräutle** am Eingang dieses Naturkostgeschäft in der Roßbach-str, RV. Das Kräutle ist Sponsor und die Lebenshilfe einer der Vereine im SP. An diesem Tag spendete das Kräutle 11% des Umsatzes an SP. **Viiielen Dank!!** Auf dem Bild rechts der SP-Stand mit Stapelsteinen, der lächelnden Kräutle-Chefin Ingrid Sehle und den spielenden: Lina Suhm, Dani Wissenbach u Lucas Endisch



Hüttenwochenende in Weitnau

Hatten wir da ein Glück mit dem Wetter. Einfach super. Am Samstag fuhr die Gruppe nach Kempten zu einem Stadtbummel, Flohmarkt und Eis schlozen. Zum Abendessen wurden leckere Spaghetti mit Tomaten-Gemüesoße gezaubert, die super schmeckten.

Abends wurde fleißig und mit Inbrunst aus dem LH Liederbuch gesungen.

Am Sonntag Morgen genossen die Urlauber den Frührschoppen im Biergarten des Adler i Weitnau bei Spielen, Gesprächen, viel Sonne, Cola-Weizen und Schorlen.

Bild links: Die Wochenend- urlauber beim Frühstück im Haus Fuchsmühle

Rapunzelclub im Maisfeld

Uhi, war das spannend! Fast haben sich einige Clubberer zwischen den hohen Maisstängeln verirrt. Gott sei Dank haben sich dann alle Verirrte doch noch vor der Dunkelheit und außerhalb des Maisfeldes wieder gefunden.

Bild: rechts

